



الجمهورية الجزائرية الديمقراطية الشعبية
وزارة التعليم العالي والبحث العلمي

Message du Ministre

Alger, le 02 Avril 2020

A Mesdames et Messieurs les enseignants chercheurs, les chercheurs permanents

A mes étudiant(e)s

En ces heures difficiles de la vie de la nation confrontée à une baisse drastique de ses revenus pétroliers mais surtout à un danger implacable qu'est le coronavirus, je demande à toutes les enseignantes et à tous les enseignants ; à toutes et à tous les chercheur(e)s permanent(e)s de se mobiliser pour mettre la ressource intellectuelle et de recherche au service de la lutte contre ce fléau.

Cette action est multiforme, c'est d'abord la fabrication de produits nettoyants (gels), de masques, mais aussi de respirateurs voire de dispositifs permettant à des malades d'être pris en charge en même temps.

Je vous demande aussi d'être disponible pour ce que vous pourrez apporter comme aide aux hôpitaux.

Je vous demande enfin, de ne pas oublier que l'autre apport déterminant, que vous pouvez offrir à votre pays, consiste en la mise en ligne, sur une plateforme ou tout autre dispositif, de votre enseignement en vous assurant, auprès de vos étudiant(e)s de la compréhension du cours qui pourra ce faisant, si vous le validez, servir comme base pour l'examen.

L'Algérie attend de nous de faire du mieux que nous pouvons, soyons à la hauteur de ses attentes.

Le Ministre

Prof. Chems-Eddine CHITOUR